



Comunicado Núm. 231/2023

## EN TOLUCA AVANZA EL TREN DE LIMPIEZA HACIA SU CLARO OBJETIVO

- *Ser la ciudad más limpia del país, con el respaldo de un equipo multidisciplinario*

**Toluca, Estado de México, 24 de marzo de 2023.-** Esta “maquinaria” que avanza y ya nada la detiene es el Tren de Limpieza de la capital mexiquense que se dirige hacia un claro objetivo: hacer de Toluca la ciudad más limpia del país.

Y para cumplir la misión de “limpiar con excelencia”, la ciudad cuenta con un equipo multidisciplinario que con gran actitud y cariño trabaja de lunes a sábado, brindando una atención integral a las calles y avenidas de la ciudad.

“El Tren de Limpieza es que vamos a limpiar todas las calles de Toluca, levantando desde piedras y grava, podando, llevándonos la hierba, la basura, la tierra, todo lo que encontremos”, expresó Narciso Guadalupe Lomas, coordinador de la Brigada Roja y empleado del Departamento de Limpia.

Como el resto de los 98 integrantes de las seis coloridas brigadas iniciales, los rojos realizan trabajos de desorillado y desbrozamiento en guarniciones y banquetas, barrido y carga de pasto, hierba, ramas, tierra, arenilla, animales muertos y retiro de basura, llantas, publicidad y escombro, es decir, recorren las calles levantando todos los residuos sólidos que encuentran a su paso.

Estas actividades los llenan de gran orgullo, ya que les permitirán legar a las futuras generaciones una Toluca bella y limpia: “Me siento orgulloso por pertenecer a esta cuadrilla, donde estamos demostrando que estamos dejando limpio todo, tanto las vialidades, banquetas, predios, etcétera”, dijo por su parte Marco Ponce, también integrante de la Cuadrilla Roja.

Dotados con moderno equipo y nuevas herramientas, trabajan por un claro objetivo, que es dejar limpia a Toluca, y aseguran que será posible muy pronto con la ayuda de la ciudadanía, a quienes recomiendan llevar consigo una bolsita para utilizarla de basurero y posteriormente tirarla en el lugar adecuado.

Los trabajadores de las áreas de Limpia y Recolección, Mantenimiento Urbano y Áreas Verdes, comparten la visión y el cariño que el Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal siente por su ciudad y “como pueden ver, estamos dejando a una Toluca llena de vida”, externó el trabajador del Departamento de Residuos Sólidos.